

FEINERLEBENSUNGS



bHK goes cinema

Ausstellung im Kunsthaus des bHK in Bellheim

21.+22.09.2013

KUNST AM HAUS

Ausstellung im Kunsthaus des bHK in Bellheim

Sa. **21.09.2013** bis So. **22.09.2013** jeweils 14 bis 19 Uhr

Das Kunsthaus des bHK in Bellheim beteiligt sich auch in diesem Jahr an der landesweiten Aktion „Offene Ateliers“ und zeigt aktuelle Überlegungen zum Projekt Kunst am Haus. Im Rahmen dieses Kunstprojekts wird das bestehende Gebäude des bHK in Bellheim seit 2007 einem kontinuierlichen Wandel unterzogen. Ausgewählte Künstler können sich am Haus mit ihrer Idee von Kunst dauerhaft verwirklichen. Jedes Jahr ergänzt ein weiteres Werk das künstlerische Ensemble.

Der dritte Teil der Filmreportage „The making of art in our times“ unter der Regie von Christian Frick hat bei den diesjährigen „Offenen Ateliers“ seine Premiere. Während Gunter Klag seine jüngsten Überlegungen zur Umgestaltung der Hoffassade präsentiert, zeigt Mike Überall erste Ideen zu seiner neuen Wandarbeit „Die Beobachter“. Nicht zuletzt gewährt Christian Heuchel einen anderen Blick auf das Museum „Kunsthaus Zug mobil“ in der Schweiz.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Christian Heuchel + Gunter Klag

Kunsthaus des bHK

Hauptstraße 129, 76756 Bellheim

Tel.: 0177-5620479

info@bureau-heuchel-klag.de

www.bureau-heuchel-klag.de

